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不法投棄の発生について 

 

前略 日頃は、不法投棄防止に対し、ご協力頂き、有難うございます。 

 

さて、標記の件に関し、９月２５日（火）の不燃ごみ排出日に、下記のような物品が

排出されました。このような違反排出は、最近増加傾向にあります。 

 

 

推測ですが、アパート居住者の方が、退去時に排出された可能性が高いとおもって

います。 

 

つきましては、御社管理のアパート居住者の方へ、再度、野田市の排出マニュアル

を説明頂き、周知徹底されるようお願いします。 

 

今後、監視カメラ設置も検討中であり、このような排出をされる方を見つけた場合

は、当該ｱﾊﾟｰﾄに対し、ごみステーションの利用禁止も検討せざる得ませんので、ご

理解お願いします。 

以上 


